

Fortuna

www.revistafortuna.com.mx

Monex no espera cambio en las tasas de Banxico

Posted by [FortunaFinanzas](#), [Finanzas Internacionales](#), [Noticias](#) Friday, November 30th, 2012

Ayer, la pendiente de la curva norteamericana registró un cierre a la baja en 136pb, reflejando el incremento en la percepción de riesgo en el corto plazo. De manera contraria, las expectativas inflacionarias de los inversionistas se tornaron más positivas, cerrando al alza en 2.44%, reportó el grupo financiero Monex.

La inversión se transfirió hacia los mercados bursátiles en busca de mayor riesgo, razón por la que la curva de deuda mexicana cerró al alza, destacando el incremento en +2pb de la tasa del M24 para terminar hacia niveles de 5.58 por ciento.

Agregó que a pesar de haberse reducido la aversión por el riesgo, la demanda de instrumentos estadounidenses continuó (dada la subasta de bonos a 7 años), razón por la que la tasa del Gt10 cerró hacia niveles de 1.62%, -1pb por debajo del cierre de la jornada previa.

Los inversionistas ignoraron el registro negativo de la revisión del PIB al 3T12 y de las solicitudes de apoyo por desempleo, datos publicados ayer.

Mercados divisas

La apreciación del peso frente al dólar continuó durante la jornada. En este caso el cierre a la baja se debió a la entrada de inversión al mercado accionario, dada la disminución en la aversión por el riesgo.

Lo anterior se observó a pesar del registro negativo de la primera revisión del PIB al 3T12 (2.7% vs 2.9%e) y de las solicitudes de apoyo por desempleo (393K vs 390Ke). La divisa mexicana registró una ganancia de -3 centavos en su cotización frente al dólar, terminando la sesión hacia niveles de 12.94 pesos.

De manera contraria, la cotización del dólar frente al euro y frente a la libra esterlina registró un cierre a la alza hacia niveles de 1.298 y 1.604, respectivamente.

Se espera la publicación del ingreso y gasto personal en EUA, en ambos casos con estimados de crecimiento por debajo de los previos y el PMI de manufacturas en 51e vs 49.9prev. En México se llevará a cabo la reunión de Banxico.

Mercados accionarios

Los principales índices alrededor del mundo cerraron de manera positiva el día de ayer. En Asia, el gobierno chino dijo que su PIB podría alcanzar los 16 billones de dólares en el 2020 (lo equivalente al tamaño de la economía de EUA en el 2012). S&P confirmó la calificación de China en "AA-", debido a que el rating refleja un sólido potencial de crecimiento económico, una robusta posición externa y la relativa fortaleza de la salud fiscal del gobierno.

Por otro lado, la UE inició las negociaciones sobre el TLC con Japón, acuerdo que permitirá aumentar las exportaciones en un 32.7% y suponer un crecimiento económico adicional del 0.8%. En Europa, el FMI estableció que el éxito del programa griego depende del cumplimiento de los compromisos asumidos por la Eurozona y el gobierno heleno.

La OCDE le presentó a España ciertas medidas para impulsar el crecimiento y la competitividad en el país. El BOE dijo el día de ayer que las entidades bancarias británicas podrán no tener suficiente capital para asumir pérdidas.

En EUA, el líder de la Cámara de Representantes, John Boehner, descartó que existan avances importantes en las negociaciones sobre el "Fiscal Cliff". Por otro lado, William Dudley, presidente de la Fed de NY dijo que la tasa de desempleo es "inaceptablemente alta", por lo que se debería de seguir con el programa de compra de bonos en el 2013. Hoy en México se llevará a cabo la reunión de política monetaria de Banxico, sobre la que no se estiman variaciones en la tasa de interés de referencia.